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16.10.2024 BVV 031/XXI (BVV) schriftlich beantwortet 

 

 

Radweg-Anbindung der neuen Grundschule am Fehrbelliner Tor 

 

 

Schriftliche Antwort des Bezirksamtes vom 31.10.2024 zur Großen Anfrage 1549/XXI (Frist: 

25.10.2024) 

Eingang im BVV-Büro: 01.11.2024 

 

1. Ist weiterhin geplant, die neue Grundschule am Fehrbelliner Tor zum Schuljahr 

2025/26 zu eröffnen? 

Antwort: 

Der zuständige und um Zuarbeit gebetene Geschäftsbereich für Bildung, Kultur, Sport 

und Facility Management hat dazu wie folgt Stellung genommen:  

„Ja“. 

1.1 Wenn nein, wie lautet der aktuelle Zeitplan? 

Antwort: 

Entfällt 

 

2. Ist im Zuge der Eröffnung geplant, den Radweg an der Schönwalder Straße zwischen 

Askanierring und Hohenzollernring auf der östlichen Seite für die beidseitige Nutzung 

freizugeben, um die Zufahrt zur Schule mit dem Fahrrad zu erleichtern? 

2.1 Wenn ja, inwiefern und ab wann? 

2.2 Wenn nein, warum nicht? 

Antwort: 

Nein. Eine gegenläufige Radverkehrsführung würde den Radverkehr an der betreffenden 

Stelle einem erheblichen Gefährdungspotenzial aussetzen. 

2.3 Welche Alternativen und/oder ergänzende Maßnahmen zieht das Bezirksamt 
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diesbezüglich in Betracht? 

Antwort: 

Eine sichere Querung, auch für den Radverkehr, ist an der unmittelbar angrenzenden 

Lichtsignalanlage gegeben. 

 

3. Wurden bzw. werden die Radweg-Verbindungen im Umfeld der neuen Schule während 

der Planungen bzw. des Baus oder zukünftig im Hinblick auf die künftige Nutzung durch 

Schülerinnen und Schüler überprüft? 

3.1 Wenn ja, inwiefern und mit welchem Ergebnis? 

3.2 Wenn nein, warum nicht? 

Antwort: 

Ja. Im Rahmen der Erstellung der Schulwegpläne erfolgt eine Identifizierung potenzieller 

Schulwege sowie eine Überprüfung ihrer Sicherheit für die verschiedenen Verkehrsarten. 

Zum gegenwärtigen Zeitpunkt liegen noch keine Erkenntnisse zur Grundschule am 

Fehrbelliner Tor vor. 

 

4.  Mit welchen vorausschauenden Maßnahmen plant das Bezirksamt dem übermäßigen 

Einsatz von Elterntaxis an der neuen Grundschule am Fehrbelliner Tor 

Entgegenzuwirken? 

Antwort: 

Die Einrichtung von Stellplatzreservierungen für Elterntaxis ist nicht vorgesehen, um einer 

Förderung dieser Tendenz entgegenzuwirken. Die Nutzung bereits vorhandener 

Stellplätze kann nicht untersagt werden. 

 

 

Berlin-Spandau, 31.10.2024 

 

 

In Vertretung 

Frank Bewig 

Bezirksbürgermeister 


